# 横代中だより



#### 全校「横代防災チャレンジ」の実施

#### 全校「社会を明るくする運動」の実施



6月3日(土)に 地域、保護者の 方々のご協力より 今年も「横代防災 チャレンジ」が実施

できました。目的は、災害にあった時に「自分の命は自分で守る力」と「実際に行動できる力」を付けることです。当日は、校区の危険に箇所を知ったり、避難所で自分ができる生活の工夫など、様々な防災の知恵を学ぶことができました。「横代防災チャレンジ」は、小中9年間の貴重な学習の機会です。校区の皆様には、子どもたちのため、毎年貴重な学びの場をつくっていただき有り難うございます。梅雨時期や台風シーズンは大雨で川や用水路が増水することがあります。決して近づかないようにしましょう。お願いします。

6月6日(火)に小倉南区「社会を明るくする運動」区民講演会が本校体育館で開かれました。講師は ソーシャルコネクター の池本綾女(あやめ)さんで、「自分が変われば世界が変わる」の演題で中学生向けの話をしてくださいました。印象に残った言葉をいくつか載せます。

- 将来に希望をもつためにまず、自分良いところを知り、 友だちの良いところを見つける。
- 自分の長所と短所をよく知った上で、長所を伸そう。
- チャンスはどこにでも転っており、失敗してもやり直しの きく社会にしていく。
- 英語は、世界と自分をつなぐツール

私は、2つ目の「長所を伸そう」に大賛成です。皆さん一人ひとり個性=持ち味は違います。ぜひ、自分の得意を活かし、力強く世の中を渡っていってほしいと思いました。生徒会長、田中さんのお礼言葉です。「今日は池本さんお話を聞いて自分のことを深く考えることができ、自分の中のもやもやがなくなりました」。きっと皆さんの心にも響いた講演会となったことでしよう。

# 全校「部活動壮行会」の実施

6月6日(火)に本校体育館で、中学校体育連盟夏季大会に向け、「部活動壮行会」が開かれました。 各部活動の代表が大会に向けての意気込みを述べました。その一部を載せます。

- 陸上・・・・皆さんの応援でタイムが伸びる。
- サッカー・・・あきらめない気持ちで、市内大会を目指す。
- 剣道・・・個人戦を戦い抜く。
- ソフトテニス男子・・・練習の成果を出す。
- ソフトテニス女子・・・人数は少ないが、3年間の練習の成果を中体連で出し切る。
- 卓球男子・・・区内優勝、県ベスト8を目指す。
- 卓球女子・・・県大会出場を目指す。
- バスケット男子・・・市内3位以上、県大会ベスト8目標。
- バスケット女子・・・区内優勝、市内大会出場し、最後まであきらめずに戦う。
- バレーボール・・・区内4位以内、市内大会出場目指す。
- 野球・・・県大会出場目指して頑張る。
- 新体操・・・2年2組内門さん出場、新人では市内優勝、県大会に出場している。

# …… |年生「ふれあい合宿」の実施 ……

6月 | 4日 (水)~|6日 (金)に|年生が門司少年自然の家で「ふれあい合宿」実施しました。スローガンは、「先手必勝~礼節・協力・メリハリ~」で、「あいさつを相手より先にす





る」や先を見て行動するなど、「先手」を取れるような行動を意識することを目標に取り組みました。2泊3日の合宿では、天候にも恵まれ、「カレー作り」「海賊の大冒険」「試坦会」「フィールドビンゴ」「キャンドルの集い」などのプログラムを実施できました。2日目の「キャンドルの集い」の前には、「校歌コンクール」と「大縄跳び」の2つもクラスマッチも行われ、「年生らしいはつらつとした姿が印象的でした。全力で活動に取り組むことで、仲間との絆をさらに深めることのできた行事となりました。

### …… 令和6年度高等学校入試日程について ……

6月9日、来年度の福岡県公立高等学校の入試日程が公表されました。また、私立高等学校の入試日程も 公表されています。下の表をご覧ください。感染症等の影響で当日受験ができなかった受験生への「追検査」 の対応については発表後お知らせします。

#### ◇主な高等学校入試日程◇

	公立高校	私立高校(北九州地区)
特色化	試験日   月 24日(水)、25日(木)	
選抜	→ 内定発表 I月29日(月)	
推薦	試験日 2月6日(火)、7日(水)	試験日   月19日(金)
	→ 内定発表 2月 I3日(火)	→ 合格発表 I 月 23日(火)
	試験日 3月5日(火)、6日(水)	月30日(火)美萩野、西南、真颯館、自由ケ丘、敬愛
一般	→ 合格発表 3月 I5日(金)	
		2月 I 日 (木) 星琳·豊国·慶成·仰星·九国
		→ 合格発表 2月6日(火)
補充	試験日 3月22日(金)	
	→ 合格発表 3月26日(火)	

# 校長のひとりごと ~中2の夏休みの思い出~

今年の夏休みは38日あります。皆さん楽しみにしていることでしょう。部活動や地域クラブで活動している人にとってはまとめて技術の向上を目指せる期間になるでしょう。励んでください。

さて 私の学生時代はサッカーづくしの日々でしたが、その合間をぬってよく旅をしました。なかでも中2の夏休みの旅は忘れられません。サッカー部の仲間2人と富士山登山に挑戦しました。3人で知恵を出し合い、夜間に登ってご来光を拝もうと計画しました。小遣いは限られていたので山小屋に泊まらずに帰る予定でした。ところが8合目当たりから風雨が強くなりとてもそれ以上登れる状況ではありませんでした。仕方なくなけなしのお金を出し合い山小屋に避難しました。翌日も天気は回復せず、残念でしたが下山しました。今思い返すと中学生3人で行くことを親がよく許したと思いますが、当時の大人の感覚は寛大だったのでしょう。皆さんには、無謀(むぼう)なまねをしてほしくはありませんが、ぜひ、夏休みでしかできない体験や時間をかけてじっくりと取り組める楽しみをもつと何よりです。今から計画を練って楽しんでみてください。

#### 【8月のスケジュール】

- ◇8月10日(木) ~16日(水) 学校閉庁日
- ◇28日(月) 始業式 シェイクアウト訓練
- ◇29日(火) 課題テスト 給食開始